

Jornada Diocesana de Pastoral de la Salud

"Salud para ti, Salud para tu casa"
- 9 y 11 de febrero 2017 -

Jornada Diocesana

Jueves 9 de febrero de 18:30 a 20:30 h.

Casa Provincial de las Hijas de la Caridad Calle General Martínez Campos, 18 Madrid

Programa de la tarde: Inauguración de la Jornada Diocesana de Pastoral de la Salud

Francisco Javier Cuevas Ibáñez Vicario Episcopal de Acción Caritativa

Presentación de la Campaña del Enfermo 2017
José Luis Méndez Jiménez
Delegado Episcopal de Pastoral de la Salud

Ponencia: "El ser humano ante Dios, salud integral en la Biblia"

Francisco Centeno Cristóbal Biblista y Capellán del Hospital Puerta de Hierro

Mesa de Experiencias: "Salud integral en la experiencia de la enfermedad"

Participan: una persona enferma, un familiar, un profesional, un voluntario y una persona del servicio de atención religiosa

Modera: Gerardo Dueñas Pérez. Subdelegado Episcopal de Pastoral de la Salud.

Reparto de Materiales

Despedida

Jornada Mundial del Enfermo

Sábado 11 de febrero

Eucaristía a las 19:00 h.

Catedral de la Almudena Presidida por nuestro Cardenal Arzobispo, **D. Carlos Osoro Sierra**

Están especialmente invitados a participar todos las personas que sufren a consecuencia de la enfermedad y quienes los cuidan (familia, profesionales, voluntarios, agentes de pastoral de la salud, capellanes...)

Participa

Si vives o tienes a tu alrededor una situación de dolor causado por la enfermedad, esta jornada te ayudará a vivir con plenitud la experiencia de la enfermedad. No faltes.

Hazte voluntario

- ¿Tienes inquietud por ayudar a los demás?
- ¿Siempre te has planteado cómo podrías trabajar en beneficio de los más necesitados?

Colabora con nosotros. Descubrirás cómo tu entrega se convierte en gratitud. iTe esperamos! У @psaludmadrid www.pastoralsalud.archimadrid.es

Mensaje del Papa Francisco

En la Jornada Mundial del Enfermo podemos encontrar una nueva motivación para colaborar en la difusión de una cultura respetuosa de la vida, la salud y el medio ambiente.

Solemos pensar en las obras de misericordia de una en una: hospitales para los enfermos, comedores para los que tienen hambre, hospederías para los que están en situación de calle,... Pero, si las miramos en conjunto, el mensaje es que el objeto de la misericordia es la vida humana misma y en su totalidad. Obviamente «la misma vida humana en su totalidad» incluye el cuidado de la casa común. Por lo tanto, me permito proponer un complemento a las dos listas tradicionales de siete obras de misericordia, añadiendo a cada una el cuidado de la casa común.

Con motivo de la XXV Jornada Mundial del Enfermo, renuevo, con mi oración y mi aliento, mi cercanía a los médicos, a los enfermeros, a los voluntarios y a todos los consagrados y consagradas que se dedican a servir a los enfermos y necesitados; a las instituciones eclesiales y civiles que trabajan en este ámbito; y a las familias que cuidan con amor a sus familiares enfermos. Deseo que todos sean siempre signos gozosos de la presencia y el amor de Dios.